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Actualidad ad Vamosa hacer todos los esfuerzos porque una persona de nuestra zona 

6 siga dirigiendo nuestra región y no una persona que viene de afuera”. 
FILOMENA NAVIA, alcaldesa de La Cruz, por apoyo a Rodrigo Mundaca para gobernador 

Cámara de Diputados aprueba ley que 
fija nuevas cuotas pesqueras en el país 
concreso. La iniciativa tiene un fuerte rechazo 
en la industria pesquera, mientras que desde 
el gremio de los artesanales la respaldan. 

  

Daisy Castillo T. “No es untrajea la dela Comisión de Pesca dela 
ciudadesomercurionalpo.d medida de nadie... Cámara Baja, expuso que “he- 

eslaredistribución, — mostrabajadojuntoatodaslas 
L Cámara de Diputados — reivindicando a la caletas del país construyendo 

aprobó el proyecto de ss la unidad que se necesita, res- 
fraccionamiento pesque- Pesca artesanal”. guardando el interés de Chile. 

roartesanal e industrial, con 11 No es un traje a la medida de 
votos a favor, 4 en JorgeBrito — nadie, esla recuperación del 
abstenciones. La ini Diputado (Frente Amplio)y — mar para Chile y la redistribu-     

  

ahorapasaalSenado, modifica Presidente Comisiónde Pesca — ción reivindicando a la pesca 
las cuotas de capturas, convir- artesanal que se ha empobreci- 
tiéndose enel “corazón” dela do porel daño que los corrup- 
nueva Ley de Pesca que pro- “COn esto que tos y, particularmente, de la 
mueveel Ejecutivo. quieren hacer nos UDI, hicieron con la Ley Lon- 

Mientras los parlamenta-— vana bajar las cuotas, — gueira”. — 
riosse pronunciabansobrees- ya a haber más El Ministro de Economía, — UNAMULTITUDINARIA MOVILIZACIÓN REALIZARON PESCADORES ARTESANALES E INDUSTRIALES. 
ta iniciativa, desde la Caleta dosempleo y será Nicolás Grau, manifestó en su 
Portales centenares de pesca- npieo y intervención en laCámaraBa PQ ()()() (de Coronel), David Aedo, ma- —— Entanto, la Sociedad Na- 
dores se congregaron y mar- UN: segundo ja que “esteesun día histórico, nifestó que “al haber un frac cional de Pesca (Sonapesca 
charonen direcciónal Congre- Huachipato”. porque recuperamos la senda personas viven de la cionamiento y entregar menos — F.G.) declaró que “desde que 
so Nacional, ocupando una de de poder construir una ley pa- — pesca industrial, según So- — pescaalasempresas, estas van — el Gobierno decidió separar el 
las vías de la avenida España, Oscar Labraña — ra el sector pesquero que es — hapesca, por loque es una — acortarlíneasdetrabajoy, más — fraccionamiento del proyecto, 
siendo custodiados por Carabi- Presidente Sindicato de muy relevante y quese hagade importante fuente laboral. encima, va a parar barcos, lo. para modificar la Ley General 
neros. A su llegada al Parla- “Tripulantes Landes — forma transparente y genere quesignifica cesantía enla Oc- — de Pescay Acuicultura, hemos 
mento, ya había otro grupo de consensos. Le da estabilidad y tava Región en general”. visto una tramitación con su- 
pescadores que setrasladaron — triales,lajibia un 90% y un10% — justicia a unsector económico — contra delos pescadores arte Lavicepresidenta dela Fe-— maurgencia, lo que ha impe- 
desde Higuerillas, Horcón, El — para los industriales. Esta ini- muy relevante del país”. sanales, pero el recurso que — deración Gremial Sociedad Na- — dido el diálogo”. Se agregó 
Quisco y Los Lagos, entre otros ciativanos conviene y con ella ellos pescan acá no tiene nada — cional de Pesca (Sonapesca), — que la pesca industrial es un 
sectores. seromperá con lacorruptaLey ENCONTRA que ver con el que pescamos aporte relevante al desarrollo 

Longueira. Es el momento de — El proyecto ha generado una — nosotros. Ellos pescan merluza económico e inversiones en 
REACCIONES luchar porlos pescadoresarte-— fuerte resistencia del sector y el sector industrial pescaju- — ciendadela Cámara Baja-mar- — distintas zonas del país y da 
El presidente de los pescado- — sanales, de pedir lo que nos — pesqueroindustrial, aseguran- — rel. Conestoque quieren hacer tes- planteó en cuanto al im- empleo local para más de 38 
resartesanales dela Caleta Por-— merecemos y que la pescain- — doquemiles de fuentes detra- — nos van a bajar las cuotas, vaa — pacto fiscal de los cambios al — mil personas”. 
tales, Pedro Tognio, sostuvo — dustrial no esté eliminando la — bajoseveránafectados. Elpre- — haber más desempleo y será — fraccionamiento pesquero  Sonapesca subrayó que 
que “habrá una cuota de un — pesca”. sidente del Sindicato de Tripu-— un segundo Huachipato”. que “esto provocaría menores — “ningún fraccionamiento será 
70% paralos pescadores arte-— El diputado, Jorge Brito — lantesLandes, ÓscarLabraña, —  Elpresidente delSindicato — ingresos al fisco por US$I1O,6  viablesinose establecencerte- 
sanales, un 30% paralosindus-— (Frente Amplio) y presidente — afirmó que “no estamos en — de Tripulantes de Food Corp — millonesal 2032”. zasjurídicas”. cs 
  

funcionaria se recupera de los 
golpes recibidos en el rostro, 
abdomen y costillas. 

Desde el municipio, ade- 
más, se anunció el reforza- 

miento de la campaña de con- 
vivencia en los establecimien- 

tos, basado en lo establecido 
por el Ministerio de Salud so- 
breelcorrecto trato, la pacien- 
cia, la condenatotal alas agre- 
siones verbales y físicas, respe- 

Presentan querella contra agresora de 
funcionaria del Cesfam de Puchuncaví 
JubiciaL. Alcalde Morales calificó de la máxima gravedad el hecho y pide sanciones. 

eldelito de lesiones pre Dadalagravedaddeloshe- — fridosporunadenuestrasfun- — ción. Asimismo, vamosarefor- 
sentó el municipio de — chos, la agresora fue detenida — cionarias delárea desalud. No — zarla seguridad y los protoco- 

Puchuncaví en contra de una — y ahora deberá enfrentara la. vamosa permitir que esto se — lostantoenlosrecintos de Las 

u naquerellacriminalpor— medio deunoperativo desalud. — antelos actos de violencia su- — protegerla salud de la pobla- 

mujer queel pasado lunesagre- — justiciatraslas acciones legales — vuelva arepetir y por lo mismo — Ventanas, Puchuncaví y las tarlasnormas y seguir los con- 
dió verbal y físicamente a una — tomadas porla autoridad. iniciamos la querella para que — postasrurales”, indicó el alcal- ductos regulares para cons- 
funcionaria del Cesfamdelaco- “Lo primero es expresar — sirva deejemplo. Nuestros fun-— de Marcos Morales. truir una comunidad más segu- 

  

muna, luego deseratendidaen — nuestra más enérgica condena — cionariossededicanacuidary  Segúnsepudoconstatar,la — REPUDIO ANTE LA AGRESIÓN. ray respetuosa. os
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